

El profesor de la UMH Jorge Manzanares, nuevo presidente de la Conferencia Iberoamericana de Facultades de Farmacia

El catedrático de la Universidad Miguel Hernández de Elche (UMH) y decano de la Facultad de Farmacia, Jorge Manzanares, ha sido nombrado presidente de la Conferencia Iberoamericana de Facultades de Farmacia (COIFFA). En un acto celebrado en San José de Costa Rica, también se ha aprobado que el Congreso anual de 2027 de esta sociedad científica se celebre en el campus de Sant Joan d'Alacant de la UMH.

La UMH es miembro de la COIFFA desde hace 13 años y el profesor Manzanares ha colaborado con esta entidad durante una década como vocal para España. También ha sido vicepresidente de esta sociedad, que tiene como objetivo ser un referente internacional de la formación del personal farmacéutico. “Como presidente, espero contribuir a la organización de los mínimos curriculares sobre el Grado en Farmacia en todos los países participantes de Iberoamérica, España y Portugal, y también tratar de implementar los planes de investigación y desarrollo científico por medio de la armonización de estudios de Máster y Doctorado”, apunta el profesor de la UMH.

Asimismo, espera que la asociación pueda difundir mediante cursos materias menos trabajadas en algunos de los países y facultades participantes, como, por ejemplo, la salud mental y las adicciones. El profesor Manzanares comenta que “además, al formar parte del Comité Ejecutivo del EAFP (European Association of Faculties of Pharmacy), constituye un momento adecuado para acercar a los países y a las Facultades de Farmacia para intercambiar profesores, alumnos y estructuras docentes con países europeos”.

A propuesta del profesor Manzanares, el congreso anual de la Conferencia Iberoamericana de Facultades de Farmacia se celebrará en el campus de Sant Joan d'Alacant de la UMH. Este evento reúne a profesionales de las ciencias farmacéuticas de Iberoamérica, España y Portugal.

Jorge Manzanares es licenciado en Farmacia y doctor en Farmacología por la Universidad Complutense de Madrid. Tras el doctorado, fue investigador asociado en el Departamento de Farmacología y Toxicología de la Michigan State University en Estados Unidos. En el año 2004, se consolidó como profesor titular del Área de Farmacología en la UMH y se incorporó al Instituto de Neurociencias, centro mixto de la UMH y del Consejo Superior de Investigaciones Científicas, donde dirige el laboratorio de Neuropsicofarmacología traslacional de las enfermedades neurológicas y psiquiátricas.

Su nombramiento como presidente de la COIFFA se suma a una larga lista de reconocimientos. El más reciente, como académico correspondiente de la Academia Nacional de Medicina de México en julio de 2024.

Elche, 4 de diciembre de 2025